
会 長 挨 拶                 原田さんの音頭で乾杯！   

ＪＷＡＹの鈴木さん(右)と大津さん(左)        今年も二次会で話が弾みました  

  

 2023 年を締める忘年会を、12 月

17日午後５時 30分から久慈サンピ

ア日立で開催しました。 

参加者は会員 14 人にＪＷＡＹか

ら鈴木さん、大津さんが加わり 16

人となりました。 

会長のこの年を振り返るあいさ

つに続き、原田さんの発声による乾

杯で会はスタートしました。 

さらにＪＷＡＹのお二人から、番

組制作への協力のお礼の言葉など

がありました。 

会員一人一人が、一年を振り返る

コメントを発表、恒例の年度賞の発

表があり次の方々に賞品が送られ

ました。(敬称略) 

永年会員(10年)：岡本照三、 

         佐藤勝男(欠席) 

例会皆勤賞：原田英一郎、鈴木隆、

岡本照三、豊田正夫、井村泰也、

美濃島和男、田﨑博 

最多作品発表賞：美濃島和男 

        佐藤勝男(欠席) 

作品出品賞：豊田正夫 

奨励賞：真弓喜幸、鈴木隆 

会長賞：真弓喜幸 

他に全出席者に参加賞が贈られ

ました。なお、これらの賞品はＪＷ

ＡＹ様からのご寄贈でした。ありが

とうございました。 

その後も歓談が続き、７時半に 

お開きに、そして、おなじみ二次会

へと続き深夜まで話題は尽きませ

んでした。

 

 

 

 12 月例会は、17 日、大沼交流セ

ンターで開催。16人出席。 

 例会後に行われる忘年会の連絡

などがあり、作品合評に移りました。 

 

映像コンクール作品発表会 
岡本 照三  

ＤＶＤ/９分 43秒 

≪作者コメント≫ 映像コンクー 

ル発表会の様子を作品にしてみま 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

した。 

≪ご意見異見≫ 

＊良く纏まっていると思いました。 

 

 

 

＊例会の様子や、ロビーの様子など

細かく撮影されて、とても貴重な

作品になっています。お疲れさま

でした。 

＊良くまとまっていると思います。 

＊開会前の様子などもていねいに

撮影されていて、更に、細かいデ

ータを加えて編集しているのは

さすがですね。ありがとうござい

ました。 
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今年もおなじみの顔がそろいました。にこやかに記念撮影。   

12月例会報告 
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もみじ谷の紅葉 

小林 茂  

Blue-ray/３分 34秒 

 

 

 

 

 

 

 

≪作者コメント≫ 水戸の偕楽園

で、もみじ谷の紅葉が見頃を迎え撮

影に行きました。朝日を浴びた紅葉

はとても綺麗でした。 

≪ご意見異見≫ 

＊紅葉の撮り方、纏め方が勉強にな

りました。 

＊秋のもみじですねすばらしい。カ

ット部分すごいですね。 

＊紅葉がキレイ、赤色が良かった。 

＊光の使い方、構図がすばらしいで

す。 

＊タイトル、テロップ良いねェ。手

前にシルエットのもみじを入れ

るなどうまい。 

＊偕楽園にこんな素敵な場所があ

るんですね。逆光の表現、クモの

糸の光など恐れ入りました。 

 

晩 秋 を 歩 く 

小林 茂   

Blue-ray/５分 06秒 

 

 

 

 

 

 

 

≪作者コメント≫ 東京都調布市

にある東京都神代植物園に紅葉の

撮影に行きました。12 月とはいえ

暖かい日が続いているので、薔薇や

ダリアが綺麗に咲いていました。薔

薇、ダリア、カエデの紅葉を撮影で

きて、得した気分になりました。 

≪ご意見異見≫ 

＊色々な花のアップがすばらしい。 

＊やはり光の使い方が良いですね。

もう少し変化があっても。 

＊花のアップさすが。 

＊あいかわらず美しい花々の接写。

昆虫とのコラボ。すばらしいです。

しおれかかったバラの花がちょ

っと残念でした。 

 

常陸太田駅夏物語 2023 
村松 盛生  

Blue-ray/10分 00秒 

≪作者コメント≫ ４年ぶり 10 回

目のイベントです。朝 7:00～の会

場準備を含め、夜 9:00 までの長時

間撮影でした。今回のビデオは本編

１時間 18 分を再編集してダイジェ

スト版として 10 分にまとめたもの

です。 

 

 

 

 

 

 

 

≪ご意見異見≫ 

＊良い記録になると思います。 

＊祭りの様子が出てますね。アップ

がほしかったですね(踊りの時)。 

＊映像が安定してい見やすい。イベ

ントの内容がわかりすばらしい

作品でした。 

＊一日中ご苦労様でした。 

＊最初にイベントの説明が入ると

良かった。カメラ位置に変化がほ

しい。出店の紹介の音声が聞こえ

なかった。 

 

Sun Vito Dance Party 2023 
細川 正男  

Blue-ray/10分 00秒 

≪作者コメント≫ 今年５月、多賀

市民プラザで開催されたダンスパ

ーティの総集編です。３時間半を

10分にまとめました。 

 

 

 

 

 

 

 

≪ご意見異見≫ 

＊ダンスに参加される方達が、大勢

おられることが印象的でした。 

益々の発展を期待します。 

＊見せ場はどこなのですか？ 

＊曲の途中で終わるのが違和感が

ある。 

＊面白い趣向のダンスパーティで

すね。 

＊踊っている人の表情がほしい。 

 

大沼学区総合防災訓練 

小室 政衛  

Blue-ray/７分 30秒 

≪作者コメント≫ 11 月３日に大

沼学区防災訓練が大沼小学校第一

グランドで行われました。 

≪ご意見異見≫ 

＊子供達が大勢参加されているの   

が訓練を盛り上げて良かった。 

＊子供達の勉強になりましたね。 

＊イベントの内容が良くわかる作

品でした。子どもたちの様子が新

鮮でかわいいです。 

＊良くまとまっています。盛り沢山

な内容の訓練ですね。 

 

 

 

 

 

 

 

＊現場音を大変良く拾っている。 

＊順を追って良く記録されていま

す。大声大会がユニークで良かっ

た。校長先生のガンバリぶりに拍

手。 

 

赤 羽 フ ェ ス 
美濃島和男   

Blue-ray/６分 22秒 

≪作者コメント≫ 11月25日と26

日の二日間にわたって、赤羽緑地で

第２回赤羽フェスが行われ、原田さ

んと小林さんの３人で撮影してき

ました。竹馬や竹トンボ遊び、どん

ぐり人形作りや、とん汁や焼いもも

無料でふるまわれました。また、ひ

たち林業体験少年団の子供たちに

よる巣箱作りもありました。また、

石名坂お囃子同好会のお囃子など、

盛りだくさんの行事がありました。

なお、今回の動画は赤羽緑地に提供

したもののダイジェスト版です。 
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≪ご意見異見≫ 

＊３カメ撮影の効果が感じられる

映像でした。 

＊二日間のイベントと３人の映像

をまとめたのがすばらしい！お

つかれさまでした。 

＊盛り沢山のイベントをギュッと

押し込んだ感じですね。 

 

ひたち海浜公園の晩秋 
美濃島和男  

Blue-ray/２分 34秒 

 

 

 

 

 

 

 

≪作者コメント≫ 11月 27日のひ

たち海浜公園の晩秋の風景です。メ

タセコイヤ、イロハモミジなどがき

れいに紅葉していました。秋空に輝

くパンパスグラス、もうすぐ散りそ

うな皇帝ダリア、少しだけ残って咲

いているバラなどの様子です。 

≪ご意見異見≫ 

＊秋を感じる映像でした。 

＊カットの写し方まねしたいです

ね。 

＊きれいな映像でした。 

＊メタセコイア、もみじ、アップが

素晴らしい。その他の草花も空と

の組み合わせが素晴らしい。 

＊秋の風を感じる映像でした。 

 ｢？｣はナンキンハゼでは？ 

 

天空の旅人 夕陽を浴びて 
佐藤 勝男   

Blue-ray/９分 30秒 

≪作者コメント≫ 暑い夏、風待ち

をして、やっとフライトが出来まし

た。夕陽を浴びて天空を楽しみまし

た。 

≪ご意見異見≫ 夕陽が印象的で 

 

 

 

 

した。 

＊雲がきれい。 

＊夕陽にオレンジ色の田んぼが映

えて美しい。 

 

 

 

 

 

 

 

 

天空の旅人 そこに空があるから２ 
佐藤 勝男  

Blue-ray/７分 18秒 

≪作者コメント≫ 雲の上を歩き

たい、男達があつまりました。

色々とスキルを持つフライヤー

の記録です。 

≪ご意見異見≫ 

＊無事に戻れてよかったですね。 

＊田んぼの緑が綺麗でした。 

 

 

 

 

 

 

 

 

会瀬学区防災訓練 
真弓 喜幸  

ＤＶＤ/８分 34秒 

 

 

 

 

 

 

 

≪作者コメント≫ 会瀬学区の自

主防災訓練を撮影しました。当日は

505名もの人が参加しました。私も

煙道体験をしてみましたが、全く前

後が見えず良い体験が出来ました。 

≪ご意見異見≫ 

＊ここでも子供たちの参加で盛り

上がりました。 

 

 

 

 

＊導入部が良かったですね。 

＊イベント内容がわかる作品で良

かった。 

＊出だしがとても良いです。 

＊オープニングの放送うまく使っ

たね。 

＊防災訓練アナウンスをうまく使

ったオープニングがうまい。煙道

体験も良かった。 

 

み ん なの 花展  
井村 泰也  

ＤＶＤ/５分 43秒 

 

 

 

 

 

 

 

≪作者コメント≫ 多賀市民プラ

ザで花展が開催されたので、撮影し

た。活け花は人の心で生けるもので、

各人各様、楽しんで見てくださいと

のこと。ゆっくり見れる様、静止画

をも併用しました。 

≪ご意見異見≫ 

＊静止画の挿入が良かったと思い

ます。 

＊花言葉はなかったですね。 

＊ＢＧＭに合わせて活け花が次々

と表されてきれいでした。 

＊ＢＧＭの選曲、つなぎ方に一工夫

ほしい？ 

＊動画と静止画で画面サイズが異

なるのが気になる。ＢＧＭがミス

マッチ？ 

 

御岩神社の回向祭 
田﨑 博  

ＤＶＤ/３分 46秒 

 

 

 

 

 

 

 

   印のついている作品は、YouTubeでご覧になれます。 

下記ＵＲＬか、ＱRコードからアクセスしてください。 

      http://www.net1.jway.ne.jp/hvsnet/ 
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≪作者コメント≫ 神社の撮影編

集は苦手でしたので、纏め方に苦労

しました。ＰＣのトラブルがあって

ＢＧＭが入力出来ず納得いかない

作品でした。 

≪ご意見異見≫ 

＊ナレーションがあるのでテロッ

プは不要ではないか。 

＊御岩神社の全容がわかりました。 

＊外国の親子とのエピソードは面

白かったのによけいな英語の説

明でぶちこわしに？ 終りが尻

切れで残念。 

 

 

Hitachi Starlight Illumination 2023 

豊田 正夫  

Blue-ray/５分 58秒 

 

 

 

 

 

 

 

≪作者コメント≫ 日立の冬の風

物詩、イルミネーションが今年も始

まりました。11月 18日に行われた

点灯イベントの様子を撮影しまし

た。 

≪ご意見異見≫ 

＊年末を感じる美しい映像でした。 

＊暑い 12 月でしたが映像を見ると

暮れが近づいているのが感じら

れます。最近はビデオサロンの映

像で季節が感じられます。 

＊ゴスペルが良かったです。 

******     ****** 

 昨年の例会での発表作品は、145

本でした（16人）。前年の 119本

より大幅に増えています。全作品一

覧を本号の付録にしました。

 

 

 

 

▼放送時間▼ 毎日 7:00～ 11ch. 

(毎週月曜更新、１週間同じ作品を放送) 

12/25～ 投稿ビデオで振り返る 2023年 

     初日の出(風神山・神峰公園)、日立市民凧あげ

大会、ランタンに願いを込めて、日立 KIZUNA 

         リレーマラソン、四年ぶりの日立さくらまつり、 

     日立夜桜、日立駅前に賑わいもどる、雨の中の

大道芸、泉神社ささら舞奉納、諏訪梅林の梅落

とし、エコフェスひたち 2023、赤羽緑地ザリガ

ニ釣り、SUN-SKY HITACHITAGA 2023、大杉神社

夏祭り、第 50回よかっぺまつり、大沼まつり、 

     ひたち国際文化まつり、イルミネーション 

1/1～ 日立市スポーツ少年団空手道大会 (一般投稿) 

1/8～ 赤羽フェス          (美濃島和男) 

    もみじ谷の紅葉         (小林 茂) 

1/15～ 大沼学区総合防災訓練     (小室 政衛) 

    ひたち海浜公園の晩秋     (美濃島和男) 

1/22～ 会瀬学区防災訓練       (真弓 喜幸) 

 

 ※変更になる場合もあります。 

 ※投稿ビデオの最新情報は、ウェブ 

サイトでご覧ください。 

        ＱＲコード → 

 昨年は 76本(内会員作品は 72本)の作品を放送するこ

とが出来ました。個人別では、豊田 16本、原田さん、美

濃島さん 11本、井村さん８本、小林さん７本、小室さん

真弓さん５本などとなります。ご協力ありがとうござい

ました。 

 

 

 

▼毎週火曜日 18:10～「茨城ニュース・いば６」の中で

放送。(毎週放送があるとは限りません) 

12/19 日立のイルミネーション      (豊田正夫) 

 昨年中の会員作品の採用はわずか８件でした。 

 

＜会員消息＞ 

 関 好昭さん 体調不良のため退会いたしました。 

2009年７月入会、2010年から幹事、2013年から 20年ま

で会計を担当してきました。ご苦労様でした。 

   新年 1月例会(総会)は 21日開催です 
             あけましておめでとうございます。新年早々、大地震や空港事故など大変な年明けでしたが、 

       今後は平安に過ごしたいものです。1 月例会は、新年度総会を兼ねて、下記のとおり開催いたし 

ますのでご出席ください。 

  ● 1月 21日（日）午後 1：00から 

  ● 大沼交流センター ２階 

  内容 ① 令和６年度総会（前年度決算、新年度予算、事業計画、役員改選など） 

    ② 会員作品合評（今年もたくさん作品をご持参ください。ただし一人制限時間 10 分以内です） 

    ③ その他情報交換など 

 ＜今月の例会当番＞ 新年から班編成が一部変更になります。 

           １班：真弓、小田切、細川、小林、原田 の皆さんご協力ください。 

        ※ 新年度会費(5,000円)をご用意ください。 

勉強会はありません 
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